

zu Ihren Fragen:

*Wie bekennen Sie und die Stadt Erfurt sich zu Linksextremismus? Wie bekennen Sie und die Stadt Erfurt zu religiösem Extremismus? Wie bekennen Sie und die Stadt Erfurt zu Extremismus jeder anderen Art und Form?*

kann ich nur erneut mitteilen, dass sich die Stadt Erfurt gegen alle Bestrebungen wendet, die freiheitlich-demokratische Grundordnung unseres Gemeinwesens zu beseitigen. Dazu stehe auch ich persönlich.

Eine Möglichkeit, sich gegen derartige Bestrebungen zu wenden, kann die Teilnahme an einer Gegendemonstration sein.